

Le CJB présente son institution au travers de trois vidéos

Le Conseil du Jura bernois (CJB), sous l'impulsion de sa présidente Virginie Heyer, a constitué un groupe de travail afin de réaliser trois capsules vidéos qui mettent en lumière ses membres, expliquent le fonctionnement de l'institution ou encore, la marche à suivre pour le dépôt des demandes de subvention. Cette démarche s'inscrit dans l'objectif de renforcer la communication de l'institution. Ces capsules vidéos ont été réalisées par un jeune vidéaste amateur de la région.

Vidéo de présentation de l'institution

En quelques minutes, décrire le fonctionnement et les tâches du CJB était ici l'enjeu ; l'institution est présentée sous différents aspects, permettant ainsi de mettre en lumière ses principales missions.

Vidéo de présentation des membres du CJB

« Le Jura bernois en un mot ? » Devant la caméra, les membres se sont prêtés à l'exercice de répondre à des questions formelles et informelles. Le but ici étant de montrer aux citoyen·nes que la politique est accessible à toutes et à tous et que chacun·e peut s'engager en faveur de sa région, quels que soient son milieu, sa profession, son âge ou son parti.

Vidéo sur le dépôt des demandes de subvention

De façon ludique, le processus de dépôt d'une demande de subvention est détaillé dans cette vidéo. Le secrétariat du CJB reste à disposition des demandeurs de subventions pour répondre aux différentes questions.

Ces vidéos peuvent être visionnées sur le site internet du CJB, à l'adresse suivante :
<https://www.conseildujurabernois.ch/fr/documentation/galerie-numerique/>

Informations et contacts

Contacts

- Virginie Heyer, présidente du CJB, 079 458 71 53
- Kim Seiler, secrétaire générale du CJB, 031 633 75 73

La Neuveville, le 26 août 2021

